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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE BOMBARDA 

SEDUTA POMERIDIANA DEL 18 LUGLIO 2006 

BOMBARDA (Verdi e Democratici per l’Ulivo): Grazie, signor 

Presidente. Il nostro voto, invece, sarà negativo per i motivi già 

espressi ampiamente in discussione generale. Credo che abbiamo 

lasciato il passo ad un intervento che non era né necessario né 

urgente.  Infatti la legge finanziaria diceva che le modifiche 

alla legge nazionale 157 si potevano fare, ma non che si dovevano 

fare, quindi potevamo anche non seguire quello che la legge ci 

suggeriva. Comunque credo che rispetto ai problemi che la nostra 

Aula deve affrontare, abbiamo dedicato fin troppo tempo a questo 

tema, abbiamo temi molto più importanti a cui dedicare la nostra 

attenzione e riscontro come rispetto alla proposta iniziale si è 

dato eccessivo peso ed eccessivo valore alle richieste formulate 

dalla componente dei cacciatori, non tenendo conto che i non 

cacciatori sono molti di più, ma che i loro diritti, che sono ben 

rappresentati dalle associazioni ambientaliste che, come sappiamo 

dalla Costituzione repubblicana, rappresentano gli interessi 

collettivi, non sono molto ascoltati; almeno in questa fase 

storica della nostra autonomia.  

Ricordo, in conclusione, che gli animali selvatici sono un bene 

indisponibile pubblico e nell’ottica di questo principio 

fondamentale vanno gestiti, quindi vanno gestiti gli interessi di 

tutti, anche di chi non pratica la caccia ed anche di chi li 

vorrebbe, invece, scorrazzare liberi e selvaggi. Prendiamo 
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comunque positivamente i segnali di apertura, anche se una 

apertura estremamente minimale da parte del Presidente Dellai con 

questa limitazione sulle domeniche e anche una attenzione sulle 

tematiche che sono state sollevate in sedi separate anche in 

quest’aula dalle associazioni ambientaliste.   

Io capisco che il dialogo sia molto difficile tra le parti, ma è 

comunque un esercizio che va praticato, è utile, è necessario; 

altrimenti si arriva allo scontro e non c’è la volontà da parte di 

nessuno, credo, di arrivare allo scontro. Credo, infine, che in 

Trentino ci sia moltissima sensibilità nei confronti della tutela 

dei diritti degli animali.  

(Richiamo del Presidente ai limiti di tempo dell’intervento)   

BOMBARDA (Verdi e Democratici per l’Ulivo): Ho constatato come 

questo diritto, invece, sia poco diffuso all’interno di 

quest’Aula, ma non c’è dubbio che in Trentino è molto diffuso. 

Grazie.  

 


